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Vorlage Nr. 101.18.1401 

 

Betreuung der Hortkinder an der Grundschule Unterneustadt 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

Wir bitten den Magistrat, die Betreuungssituation an der Grundschule 

Unterneustadt darzustellen und dabei folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Warum ist die Hortbetreuung am 11. 7. 2019 aufgekündigt worden? 

2. Wie wird die Hortbetreuung zukünftig geregelt? 

3. Wie sieht die Kooperation im Rahmen des „Paktes am Nachmittag“ und der 

Hortbetreuung zukünftig aus? 

4. Wie gestaltet sich das Verhältnis von Fachpersonal und Honorarkräften im 

Pakt am Nachmittag? 

 

Begründung: 

Die Hortbetreuung an der Grundschule Unterneustadt ist kurzfristig und 

unerwartet durch den Träger aufgekündigt worden. Für die Eltern besteht 

Unklarheit, wie die Betreuung ihrer Kinder nach den Sommerferien weitergehen 

wird. Darüber hinaus besteht die Sorge, dass bisher eingehaltene qualitative 

Standards in der Betreuung (z.B. Partizipation, Begleitung des Übergangs, 

Gestaltung der Lernzeiten, altersgemäße Begleitung der Essenssituation) verloren 

gehen. 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Dr. Martina van den Hövel-

Hanemann 
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